

平成29年度 経営協議会学外委員からの主な意見と本学の対応状況

経営協議会	学外委員からの意見	本学の対応状況
第1回 (平成29年4月25日開催)	<p>【経済学部及び工学部の改組(事前伺い)について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 今回の経済学部及び工学部の改組や今後他学部の改革を進める上で、コースと学科の定義を全学的に明確に定めていただきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> コースと学科の定義を明確に定めることを大学全体の課題として検討する。
第2回 (平成29年6月27日開催)	<p>【平成28事業年度決算等について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 医師、看護師の労働においては、国が推進している働き方改革に対応できる財源の確保に今後留意の上、検討を進めていただきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 経営改善に向けた努力を継続し、働き方改革に対応した人件費管理の仕組み構築を進めていく。併せて、タスク・シフティング(業務の移管)の推進や医療機関の状況に応じた労働時間短縮に向けた取組等により、一層の時間外労働縮減に向けた対応を検討する。
	<p>【平成30年度概算要求事項について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 地方創生やイノベーション創出というキーワードの中で、都市デザイン学部を大学として何を盛り込んでいくかが重要である。 	<ul style="list-style-type: none"> 「都市デザイン学部設置」に向けて、平成30年度予算の機能強化経費において、時代を見据えたデータサイエンスや都市交通政策教育に係る教育研究組織整備に必要な経費を要求し、予算を獲得した。今後、強靱かつ高機能な安心安全社会を実現し、地域の創生と持続的発展を担う人材の育成に向けた取組に重点支援していく。
	<p>【平成28年度卒業・修了者の就職状況等について】</p> <ul style="list-style-type: none"> COC+事業推進の中で、富山大学だけでなく富山県内の高等教育機関の就職状況も把握し、拠点大学としての役割を担っていただきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 本学が中心となり、県内高等教育機関・大学コンソーシアム富山と協働しながら、県内高等教育機関の就職状況を把握のうえ、県内就職率10%向上を目指して入口戦略、教育戦略及び出口戦略に取り組んでいる。今後も拠点大学として、様々な取組を行っていく。
	<p>【平成28年度外部資金受入実績について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 外部資金の受入状況について、部局によって偏りがあるように見受けられるので、全学的な外部資金獲得に向けた取組について検討いただきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 大学に通知があった外部資金の公募情報を部局長懇談会や学内ウェブサイトに掲載し、共有している。また、他機関との共同研究・共同利用を推進している。
第3回 (平成29年11月28日開催)	<p>【平成29年度科学研究費助成事業応募・採択状況について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 科研費の申請件数を増加させるためには、研究者個人の意識改革が必要であり、改善に向けた取組を進めていただきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 平成29年度第11回役員会(平成29年7月11日開催)において「科学研究費助成事業獲得に関する方針」を決定し、本学の常勤の教員(教授、准教授、講師及び助教)は全員が毎年継続して研究代表者として申請することを基本とした。また、申請しなかった者には不申請理由書の提出を義務付けることにより、科研費申請に対する意識改革を図っている。科研費申請増を図るため、研究担当理事が部局長に面談を行い、部局長懇談会等で情報を共有し、科研費獲得に取り組んでいる。
	<p>【平成30年度からの教育組織体制について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 都市デザイン学部のコンセプトが分かりづらい部分があるので、特に受験生が学部の特性等を理解できるよう、今後パンフレット等に反映いただきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 学部への理解を深めてもらうため、富山県内(47校)、石川県内(41校)の全日制高等学校訪問を実施し、都市デザイン学部の特徴、目的、人材育成について説明を行った。さらに、富山大学への受験実績のある全国の高等学校(理系・文系問わず)にリーフレットを送付し、都市デザイン学部のPRに努めた。
第4回 (平成30年1月23日開催)	<p>【平成30年度政府予算案について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 国立大学経営改革促進事業として40億円が新規計上されており、事業採択に向けた取組を検討願いたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 獲得に向け、検討していく。
	<p>【その他】</p> <ul style="list-style-type: none"> 今般他大学において、入試問題の不備に対する外部指摘に適切な対応がなされなかった事案を受け、同様の事案が発生した場合には、迅速な対応及び第三者によるチェックの徹底が必要である。 	<ul style="list-style-type: none"> 平成29年度及び平成27年度における出題ミスを受け、全学入試委員会等関係委員会において再発防止策の検討・実施を行ってきたところであり、外部指摘への対応についても併せて検討していく。
第5回 (平成30年3月27日開催)	<p>【古府宿舎土地・建物の譲渡について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 大学として、寄宿舎を有効に活用する方策が必要ではないか。 	<ul style="list-style-type: none"> 職員宿舎の老朽化等の課題もあり、施設マネジメント委員会で検討していく。